

Tetuán 15-1-56

Querido Guillermo, supongo que
aún estás ahí y no te han destinado.

Siguió a Tetuán, vi Tetuán y me
alucinó en Tetuán. Una ciudad bastante moderna
y pequeña, con demasiada gente. Al principio te
choca ver las mujeres tapadas y llenas de trapos, pero
te acostumbras pronto. Es curioso el barrio musulmán
y el barrio hebreo, todo a base de callejones estrechos
en los que no ves un europeo más que de vez
en cuando.

El otro día nos fuimos con uno que tiene
coche a dos pueblos de por aquí cerca, Rincon y
Castillejos y vale la pena, más que por los pueblos
en si, por lo que nos durante el camino; a la der
redra el mar, con playas muy bonitas, que en
verano ha de ser la resaca, y saltaderos los típicos
estanques de barro con techos de paja y ramas.

Estuvimos también en un polvorín, Calle Negro,
que en verano debe ser soberbio para pasar
una o dos semanas disfrutando de la naturaleza.

Es bueno aquí, & tener un vehículo. Si en-
cuentro una moto barata me la pienso comprar
a medias con otro tío y entonces lo difícil será
abrirse.

Por las mañanas voy a la Base, donde me
han destinado a los Talleres; estoy en un laboratorio
y mi trabajo por ahora es más completamente,
me dedico a leer y estudiar aleman. Por las tardes
libre. Cine, leer, pasear, cine, baile y para de costar.
A ver si encuentro alguna visita more que
me haga compañía.

Cuéntame si ya salió tu destino. Vivo en Tetuán
en una pensión, pero como aún no es fijo, escríbeme
si no digo lo contrario a:

Sr. D. Joaquín Lelli
Pabellón Oficiales
Base Aérea
Tetuán (Marruecos)

Me voy a dormir.

Un abrazo de tu amigo

Joaquín